



ELEKTRARECHNUNG

Die Anlagen-, Landschaft- und Versorgungskommission sah sich im vergangenen Jahr mit zahlreichen Situationen konfrontiert wo ein rasches Handeln notwendig war. So wurde beispielsweise während der Errichtung der neuen Flutlichtanlage auf dem Sportplatz Bad festgestellt, dass die Kabelschutzrohre entlang des Fussballplatzwegs äusserst schlampig verlegt und daher bereits beschädigt waren. Ein umgehender Ersatz wurde notwendig (a. o. Kosten ca. Fr. 16'000.--). Eine ähnlich unbefriedigende Situation wurde anlässlich zweier EFH-Neubauten an der Boningerstrasse angetroffen als festgestellt werden musste, dass die elektrische Erschliessung nicht sichergestellt ist. Weitere Kostenüberschreitungen sind unter den Nachtragskrediten aufgeführt und ausführlich erläutert.

Angesichts der bevorstehenden Auslagerung der Elektra Fulenbach (EFU) in eine öffentlich-rechtliche Unternehmung, haben sich sowohl die Finanz- und Verwaltungskommission wie auch der Gemeinderat für einen Verzicht auf Abschreibungen ausgesprochen. Dies, weil so zum Zeitpunkt der operativen Auslagerung (01. Januar 2009) eine noch grössere einmalige Aufwertung im Anlagevermögen verhindert werden kann.

Auf Antrag der Finanz- und Verwaltungskommission hat der Gemeinderat zudem einer erstmaligen Konzessionsabgabe von 100'000 Franken zu Gunsten der Einwohnergemeinde Fulenbach zugestimmt.

Nebst einem **Aufwandüberschuss** von **Fr. 49'671.65** weist die Spezialfinanzierung „Elektrizitätsversorgung“ für das Rechnungsjahr 2007 auch einen Finanzierungsfehlbetrag von 265'697 Franken aus.
